

LE MINISTÈRE DE LA PEUR. graham greene.

Cher ami,

c'est sous la forme de chancres prospères que le ministère va t'offrir tout-à-l'heure ce qu'il appelle une éducation sexuelle cette initiative qui serait plaisante si elle n'était présentée de façon aussi répugnante nous montre que l'état s'intéresse à la jeunesse au point de vouloir lui donner des conceptions saines dans le domaine mystérieux et interdit de l'amour.

chacun sait que ce sont les MALADIES VENERIENNES qui constituent la partie la plus intéressante de la vie à deux partant du principe que l'on apprend à nager aux enfants en leur montrant des films de noyades ou que les meilleurs alpinistes se sont formés grâce aux projections de films d'avalanches le ministère a décidé de te donner une trouille salutaire pour te faire marcher droit sur le terrible chemin de la vie.

n'es-tu pas flatté de l'estime qu'a pour toi l'état ?

c'est toi la future élite intellectuelle de la nation aussi on te traite comme un soldat qu'il faut dégoûter des maisons closes à quand la ration quotidienne et obligatoire de camphre dans les écoles qui pourraient alors sans danger devenir toutes mixtes et avec l'économie ainsi réalisée on pourrait acheter de précieuses (5.000.000 pièce) péniches de débarquement ou des F104G (sans moteurs).

l'éducation sexuelle les enfants non-voulus la publicité pour
les moyens anticonceptionnels considérée comme un des pires
crimes 2 avortements pour 3 naissances en belgique
fichaises que tout ça la seule chose horrible c'est le PERIL
VENERIEN c'est plus honteux et c'est moins cher toutes les
vieilles filles sont contentes: regardez ce qui arrive

comme le péril jaune et le phylloxéra le PERIL VENERIEN est
un des croquemitaines de notre époque

LOUOUOUIH dites que vous avez peur

ce qu'il faut nous offrir ce n'est pas le choix entre le bordel
et le couvent mais une information claire et franche sur les
problèmes sexuels comme disait le poète: ce ne sont pas les
pustules et les chancres mous qui feront la belgique de demain:

REMETTONS LE PERIL VENERIEN / LA PLACE QU'IL N'AURAIT JAMAIS DU
QUITTER: UNE LECON DU COURS D'EDUCATION SEXUELLE QUI SERA DONNE
A TOUS DANS UN ESPRIT D'INFORMATION OBJECTIVE ET COMPLETE
indiquant les positions des différentes religions et philosophies
sur les problèmes moraux qui se posent.

RECLAMONS AUSSI LA REVISION DES LOIS MEDICVALES CONCERNANT
L'AVORTEMENT ET LES PRATIQUES ANTICONCEPTIONNELLES.

les apôtres pierre & paul.